



2355 m<sup>2</sup>

Réf. L1243CA

Prix NC

Cannes

Maison à louer (06400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Edifiée sur un belvédère unique d'un hectare, au cœur de l'un des quartiers les plus prestigieux de Cannes, cette somptueuse demeure offre un panorama imprenable sur l'ensemble du littoral cannois faisant de cette propriété un lieu de rêve ! Construite en 1928 d'inspiration Florentine, cette demeure d'une pure beauté se fond harmonieusement dans le paysage naturel qui l'entoure. Pour le moins impressionnante, les 2 500 m<sup>2</sup> habitables de la "villa Bagatelle" ont été entièrement rénovés avec des matériaux exceptionnels, offrant à chacune des pièces une décoration sur-mesure créant ainsi une ...

On a unique one hectare belvedere, in the heart of one of the most exclusive areas of Cannes, this sumptuous residence offers a breathtaking panorama of the entire Cannes coastline, making this property a true dream place! Built in 1928 with Florentine inspiration, this residence of pure beauty blends harmoniously with the natural landscape that surrounds it. Impressive to say the least, the "Villa Bagatelle" has 2,500 square meters of living space that have been entirely renovated, imagined and designed with attention to detail. Each room has been custom decorated with exceptional materials, ...

**JOHN TAYLOR CANNES**

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

